

支部協だより ちやーがんどゆう

第215号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-1
NTT城間ビル7F
TEL.098-870-7101
FAX.098-875-7450
責任者
会長 渡嘉敷 直久

辺野古新基地建設反対 署名活動の延長について

辺野古新基地建設断念を求め初の 国会請願書署名にご協力お願いします。

辺野古新基地建設反対署名活動について、会員の皆様から多くの署名をいただいております。大変ありがとうございます。引き続き、3月31日まで延長いたします。

1月下旬に発送した支部協だよりと同封してあります。建設を断念させるため署名活動に是非ご協力をよろしくお願いいたします。



第4回幹事会模様

- 日時 2月6日(月) 10:00~12:00
- 場所 分会会議室
- 〈テーマ〉
 - ①スマホ教室の開催 2月14日(火)
※参加申し込みが少なく中止
 - ②相続についてのセミナー 4月中旬開催に向けて継続審議する。
 - ③パークゴルフ大会 4月下旬に向けて継続審議する。
 - ④退職者説明会 2月10日(金)
予定者52名

退職者説明会の開催

去る2月10日に今年度の退職者説明会が開催されました。対象者は52名で退職者の会に49名が入会しました。当日は退職者の会の幹事会メンバーも出席して新しい仲間への激励を行いました。4月からはNTT労組退職者の会の会員として皆様と共に活動していくこととなります。新しい会員については、4月の支部協だよりでご紹介させていただきます。説明会では分会及び部会役員、福祉担当の皆様にご丁寧な説明と入会手続きを行っていただき大変感謝いたします。ありがとうございました。



トウシビー祝い



笑卯(みずのとう)

*85歳トウシビーコメント

宜保 定則

有難うございます。

島袋 政子

この歳まで元気でいられることに感謝します。この先も皆様と共に歩みましょう。

平良 景典

80歳の壁(和田秀樹)長生きが大事なのか、残りの人生が大事なのか(抜粋)この本を参考にしようと思えます。

平良 和子

謹賀新年、トウシビー祝金有難うございます。近況と致しましては退職後趣味として始めたヴァイオリンを心のサブリとして楽しんで居ります。退職者の会の役員の皆様のご御苦勞にいつも感謝いたします。

田盛 正英

良き理解を頂き心から感謝申し上げます。有難うございました。

山城 洋子

月日の経つことの早い事で私も85歳を迎える事になり皆様に祝って頂き感謝を申し上げます。近々は趣味の茶の湯を楽しみながら地域の老人会の仲間に入れて頂き百歳体操やその他活動で楽しく過ごしております。これからも元氣第一で頑張りたいと思います。

*73歳トウシビーコメント

安谷屋 格

退職者の会の皆さんお元気ですか、お祝金有難うございました。コロナ禍で「ヤーグマイ」しております

稲嶺 盛孝

お祝金有難うございます。65歳で退職してから7年が経ちました、現在は週3、4回の朝のウォーキングやリタイヤしたメンバーと硬式テニスやポーリングを楽しんでいます。今の時代はコロナで皆で集まることは難しいですが世の中が落ちついて、また会えることを楽しみにしています。

嘉良 直友

お祝金有難うございます。認知と健康の為三線とパークゴルフを地域の為と自分の為と思ひ肝勇み尽くして行きたいと思ひます。

儀武 実

朝の散歩を日課にしていますが、体力の衰えを日々感じています。お祝金は妻への日頃の感謝をこめ食事代に使わせて頂きます。有難うございました

崎決 秀恒

感謝

島袋 新一

笑う門には福が来る(アツアツアハ)お祝金有難うございます。

「会員の訃報について」

謹んでご報告し、故人のご冥福をお祈り致します

| | | | |
|------|------|-----|--------|
| 豊元厚勇 | 那覇市 | 84歳 | 12月31日 |
| 狩俣寛次 | 宮古島市 | 83歳 | 1月14日 |
| 大田守俊 | 嘉手納町 | 73歳 | 1月27日 |
| 平田 明 | 那覇市 | 71歳 | 2月12日 |

「生き生き通信」 たた今現役

古武道を究め、世界へ飛躍

沖繩空手世界大会・古武道(棒) シニアの部優勝

伊敷秀忠さん (67歳)

(いしき ひでただ)



コロナ禍の為、1年程「生き生き通信」を休載していたが「元氣の出る話題」にしたいと我が特捜班は2月吉日、南城市玉城の伊敷秀忠さんを直撃した。秀忠さんと筆者は料金課で5年程仕事を共にし13年ぶりの再会である。南城市玉城の道場、「守礼之園」での対談となった。

古武道はいつからやり始めたのですか。
●NTTに入社してから1、2年してからです。現在は古武道にも生かせるので琉球舞踊も習っています。
○古武道と空手の違いは何ですか。

●道具を持ってやるのが古武道、素手でやるのが空手です。
*秀忠さんは1975年水産高校卒業と同時に電電公社に入社、料金課(与儀ビル)に配属され退職間際まで料金での業務をこなした。退職時には浦添の勢理客勤務(注、業務は線路関係)だった。
2019年11月に退職し現在は南城市玉城の當山で妻の美代子さんと2人で暮らしている。子供は1男2女・近くに孫2人いて時々遊びにくるそうだ。(注、娘さん2人は県外に嫁いでいる)
○水産高校から業務職ですか。
●それよく聞かれるんですよ、実は電電公社に合格した

と恩師に話したところ、恩師が「これからはトン・ツーの時代は終りだから仕事は別のやりなさい」と云われ、それで業務職を希望したんだ。
○道場を建設したのは17年前だそうですね、経営的にはどうですか。(筆者の悪い癖だ、すぐお金の話になる)
●はっは(苦笑)赤字ですよ。外国からの訪問者は多いけど、地元の参加者が少ない。(注、道場は約20坪程で門下生が11名程いる)

*秀忠さんは28歳の時に沖縄ボクシング界の名指導者「金城真吉」氏の自宅に行つて入門させてと頼むが断られ、3回目にやっと1年の条件つきで許可される。また琉球舞踊を大御所「瀬名波孝子」氏から8カ月ほど教わった
22年に行われた沖繩空手世界大会では古武道(棒)シニアの部で優勝、同じく妻の美代子さんも8位に入賞している。

秀忠さんのところには毎年世界各地からセミナーの依頼があり、今年も5月のパリまで10月頃はオーストラリアに行く予定だそうです。
○日頃何をやっているんですか、飲む暇ないんじゃないの。
●いや飲んでいます。(笑)同級生や地元のエイサー仲間と飲んでるのが楽しみで、那覇にはほとんど行っていません。
○これまでの人生で楽しかったことは。
●中学3年の頃から地元の少年野球の監督をやっていたが

子供達成長する姿を見られるのと地元の村おこしにつながるのが楽しかった。
(聞き手 金城幸男、喜久里艶子)

ケンキーマ

アソヤタン

かんやたん



知花賢宜

Back to the Future がきれば...

コザンかい「BC通り」(ビジネスセンター通り)んりち呼ばつとる道路ぬあいびしたん。行ち戻い(両面通行)ない道路やいびしたん。両方ぬ歩道んかい、大概10メーターや、あいびしたんがや? 椰子の木が植栽らつてい、ハワイぬカラカウア通りぬメインストリートぬ事どうあいびしたん。
A Sign Restaurant
A Sign Bar・Tailor
Gift shop・Pawnshop
Embroidery shop etc
あいびしたん。看板の全部英語やいびしたん。うぬ道路んかい New York restaurant ンりち A Sign Restaurant があいびしたんが、Lieutenant・Captain

Major・Colonel等ぬ将校達、が美味さ々、高級牛肉食ろし、見うち見放だ、そいびしたん、昨日今日ぬ事どうあいびしたん。
うぬ「BC通り」え、現在、中央パークアベニューンり言らつとるいびしたん。うぬ大道路ぬ、後向ていぬ路地小んかい「イッペー通り」んりち呼ばつとる並木道があいびしたが、千本ぬブラジル原産ぬイペーぬ木々が、植栽らつとるいびしたん。(千本植栽されているように見えぬが)今時分ぬ三月頃、色美さ香さ、真黄色し、咲ち誇いそいびしたん。
「イペーぬ木」とウチナグチぬ「いっぺー」が似ちよる所、から「イッペー通り」んりち呼ばつとるいびしたん。
三月え、卒業季節やいびしたん。誰かやみせしたんがや。うぬ言葉が忘りやびらん、今ちきてい思ひ出じやさびしたん。内、当いさびしたん。
「竹え、夏ん冬ん青々そん。節作てい、しでしで、に伸びてい行ちゆん。大いなる竹んりせ、風、吹ちにん負けらん強さる節が、成長てい大いなてい行ちゆん。うぬ節んりせ、いっぺー大切やん。小学校・中学校・高校、大学んりち節目節目ぬあい、うぬ時期に学校んかい、め

んそ、ち子供達、顔見しじゆせ、いっぺ、大切やいびしたん。
子供達ぬ卒業式え、仕事ぬ忙んりち妻行らちよいびして、事、いっぺ、後悔そいびしたん。マイケル・フォックスが遠方昔んかい戻いる映画 (Back to the Future) があいびしたん。飯、戻らりぬ、イッペーぬ木々が咲ち誇いし真黄色なる時分 Back to the Future 欲しやいびしたん。
注釈① A Sign Restaurant: A Sign Bar [米軍が風俗店に与えた営業許可証。そのBC通りにはAサインの店以外にインドル人経営の洋服仕立て屋・土産品・質屋・刺繍屋そして英語を翻訳する店があった(英語が不得意のアミリカーハニーと呼ばれている人達などが利用していた)その看板は漢字だった]
注釈② Lieutenant・Captain・Major・Colonel [米軍の将校クラスの階級の名称。陸軍・海軍・空軍・海兵隊で階級の名称の違いが若干あります。当時、私達の耳には、Lieutenant(少尉)は「ロティナー」、Colonel(大佐)「カーノー」と聞こえた。また将校は軍服の上着の襟に、少尉は銅色の長四角のバッジ・中尉は銀色の長四角のバッジ・中佐は楓の葉に似た銀色のバッジを付けていた]
注釈③見放だ、「食べられなくて指をくわえよだれが出そうな状態」
注釈④内、当い「自分当いともいうでグット心に刺さること。内心打撲症という人もいた。」
注釈⑤風吹ち「台風」